

Usingen

Verträge werden digital verwaltet

[23.08.2018] Als erster Kunde hat jetzt die Stadt Usingen das Modul Zentrale Vertragsverwaltung von IT-Dienstleister ekom21 eingeführt.

Auf dem Weg hin zu einer vollständig digitalen Vertragsverwaltung ist die Stadt Usingen jetzt den Vorstellungen des Hessischen Rechnungshofs nachgekommen: Sie hat als erster Kunde des IT-Dienstleisters ekom21 das Modul für die Zentrale Vertragsverwaltung (ZVV) eingeführt. Die integrierte Vertragsverwaltung ermöglicht laut ekom21 jederzeit einen verlässlichen Überblick über bestehende Verträge – so könnten aus dem ZVV-Modul heraus etwa Erinnerungen per E-Mail und per Wiedervorlage zur Kündigung des Vertrags generiert werden.

Wie ekom21 weiter berichtet, wurden im Rahmen des Pilotprojekts in Usingen circa 500 Verträge digital erfasst.

(bs)

Stichwörter: Fachverfahren, Usingen